
Adjektiv - Steigerung 

comparison of the adjective

Steigerung mit -er / -est Steigerung mit more / most

I.d.R. werden gesteigert mit -er / -est:

- einsilbige Adjektive

cold, colder, coldest,
great, greater, greatest,
ebenso big, high, low, thick, thin etc.,

Verdopplung des Endkonsonanten
bei -d, -g, -n, -t,
►bigger, biggest, thinner, thinnest

- fast alle zweisilbigen Adjektive,
die auf  -y enden

easy, easier, easiest,
funny, funnier, funniest,
ebenso early, happy, pretty, friendly etc.,

-y am Ende wird zu -ier, -iest,
►hungrier, dirtiest

I.d.R. werden gesteigert mit more / most:

- drei- und mehrsilbige Adjektive

beautiful , more beautiful, most beautiful,
difiicult, more difficult, most difficult,
ebenso comfortable, important etc.,

- viele zweisilbige Adjektive,
die nicht auf  -y enden

often, more often, most often,
active, more active, most active,
ebenso famous, common, nervous etc.

Einige zweisilbige Adjektive, die nicht auf  -y enden, lassen sich mit beiden Varienten steigern:

clever cleverer cleverest
clever more clever most clever,

ebenso simple, narrow, quiet, cruel, calm.

Folgende Adjektive werden unregelmäßig gesteigert:

good better best
bad worse worst
little (klein) smaller smallest
much/many more most
little (wenig) less least
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